
の日にあわせ袋に詰め込みました。前から気になっていたのに、なかなか出来ずにイライラしていたので、本当
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物思う、冬囲い

　この頃、うれしいにつけ、悲しいにつけ、腹立たしいにつけ、思わず声が出てしまいます。「うーん、いいなあ！」
「くっそーっ！」道行く人が思わず振り返ったりしますが、出てしまったものはしょうがありません。

　最近は、自分の家の前を通るたびに「うーん、いい！」を連発。ご近所でお聞きになった方もおられるのでは・・
実は、伸び放題で、ボーボーになったうえに昨年の大雪でクチャクチャに変形した庭のノイバラと、根本から若枝
が幾本も伸びているのに、ほったらかしにした枝垂れ紅葉を、あたるを幸いに、パチンパチンと、ちょん切り、冬囲
いをしてきれいに、まとめたのです。さらに、庭に積もり放題になっていた落ち葉を、今年最後のゴミ収集、枝葉

ってはじめて気持ちよく過ごせるのですよね。それはいわば、人と自然の合作なのだと思います。どんな作品が

に胸がスーッとしました。
　庭木を1本1本絞り、縛り上げていく間、作業だけに時間をとられているのは、面白くないので、自分と問答をしな
がら働きました。問い「生きていくために、このような作業は必要不可欠ではない。なのに何故やるのか？」　答え
「人は生きるために人生の全ての時間を使って働く必要がなくなった。」　問い「余剰時間は、楽しみにだけ使え
ばよいのではないか？」　答え「美は楽しみの一つなり。」　　　問い「このような作業は苦行ではないか。」　答え
「苦しいことなしに美や嬉しいことを感じることはできない。」

　「うーむ。街が美しく保たれているのは、たくさんの人の苦労が費やされているからに違いない。」そんなふうに　
思えたひとときでした。

　自然が大切だと、よく言われますが。人が暮らしていくためには、そこに適切に、そして継続的に人の手が加わ

　9月4日の「清田中央地区町内会連合会パークゴルフ大会」に、しんえい西自治会から5名の方が参加して下

できあがるのかは、そこに暮らす人の思いのまとまりにかかっているのだと思うのです。  　(以上、東　総務部長)

壊れます

　容器プラスチックゴミの日は、ゴミステーションが満杯です。無理に閉めると、ゴミステーションが壊れます。開
けたままだと、野生動物に荒らされます。では、どうしたらよいのでしょう。総務部長は、おしりで充分につぶし空気
を抜いてから捨てているそうです。どうか、皆さんも空気抜きに御協力下さい。　　　　　(以上、川口　環境衛生部長)

町連パークゴルフ大会にて・・・その２

さいました。その結果、２班の川村 富子さんが女性の部で３位に入賞なさいました。なんと素敵なことでしょうか。
皆様にもお知らせいたします。

敬老の日お祝い贈呈

　9月19日の敬老の日に、長寿をお祝いして85才以上の会員の方(２４名)に、ささやかな菓子折と会長のお祝
いの言葉を、受け取っていただきました。これからもお元気でお過ごしになり、私たちのことを見守って頂けれ
ばと、思います。

                                                                                                      (以上、水嶌　社会福祉部長)



班長さん交代

　12班の班長さんが、交代いたしました。新班長さんは、佐々木　みさえさんです。連絡先

歩道のデコボコ

　街路樹の植樹が終わりましたが、歩道はあいかわらずデコボコです。これは、そこまで予算と手が回らなかった
からだそうで、完成するには、あと何年かかかるそうです。完成予定の目途を聞いたのですが、はっきりと約束す
ることはできないとのこと。これは、毎年、作業の進展具合をしっかりと見届けていく必要があると、思いました。
1年間何も進まなかったときには、その都度土木センターに問い合わせ確認していく必要性を感じています。
何か気がついた事がありましたら、自治会執行部までお知らせ下さい。　　　　　　　　(以上、東　総務部長)

自治会30年のあゆみ＆ホームページデザイン

　完成に向けて、鋭意制作が進められている、「しんえい西自治会30年のあゆみ」と「しんえい西自治会ホー
ムページ」のデザインの一部を、お知らせいたします。もし、制作者から原稿の依頼や投稿のお願いがありま
したら御協力の程、よろしくお願いいたします。　 　　( 以上、瀬戸山　30年の歩み編集担当 ＆ 東　 ＩＴ管理部長 )

後期の自治会行事中止と後期自治会費の非徴収

 　執筆時の11月29日で見ると、９７０２人、５８人、北海道の新型コロナ感染者数と死者の数です。役員会として
は、後期行事の中止を決断せざるを得ませんでした。それに伴い後期町内会会費は昨年度に引き続き徴収し
ないこととしました。残念ではございますが、ご理解の程をお願いいたします。(以上､東 総務部長＆若月 会計部長 )

街路灯更新時期

　街路灯の傷みにお気づきになっている方がいらっしゃるかもしれません。時々、補強工事がおこなわれて
いますね。設置されている2つの通りの街路灯は、更新の時期にあたり、今新しい設置に向けて設計段階に
あるそうです。あと何年か後には全ての街路灯が新しい物になるそうです。　　　　　(以上、田中　防犯防災部長)

編集後記

　 地中熱による冷暖房、寒冷地では非常に有効なんだそうです。光熱費が半分以下になるとか。それに太陽光発電と、小規模水力発電

 を加えて利雪による冷房。絶対地球に優しいです。すぐに排出二酸化炭素は１／３になるのではないでしょうか。２／３を補助金出してもらう

 夢を見ました・・・お金は、人類が生き延びるために有効に使いたい。命と、お金と地球環境を失わせるだけの野望や暴挙に怒りと失望が・・

雪に思う

　今年は、根雪が来るのが遅いのではないでしょうか。こういう年の雪の量はどうなのでしょうね。昨年は除雪
に、ほとほと疲れ果てて埋まるにまかせていました。おかげで屋根の上から庭までスキーができそうでした。
この雪を自動的に地下室にためておき、夏の冷房に使うべきと考えますが、みなさんどう思いますか。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(以上、東　総務部長)




